



OPERATIVOS BUSCAN REDUCIR LAS LISTAS DE ESPERA.

## Destacan resultados de operativo dermatológico

Un operativo extraordinario logró resolver la atención de cerca de 500 pacientes que esperaban por una primera consulta y otros para una cirugía menor dermatológica, sumando en total 9 mil pacientes egresados de la lista gracias a operativos financiados por el Gobierno Regional.

La especialidad de Dermatología registraba una lista de espera de 849 pacientes para primera consulta y 223 personas pendientes de resolución quirúrgica mediante cirugía menor. Gracias a este despliegue, se logró atender a 414 usuarios en primeras consultas, equivalente a casi la mitad de la demanda acumulada, y resolver quirúrgicamente a 63 pacientes, lo que representa cerca del 30 por ciento de la lista de espera de cirugía menor dermatológica.

La directora del Servicio de Salud Tarapacá, María Paz Iturriaga, valoró el

impacto alcanzado, señalando que "este operativo demostró que cuando existe coordinación efectiva entre los distintos actores del sistema de salud, es posible avanzar de manera significativa en la resolución de listas de espera. En solo dos días logramos dar respuesta a un porcentaje muy relevante de pacientes que llevaban años esperando atención, siempre resguardando la calidad y seguridad asistencial".

El operativo fue resultado de una articulación interinstitucional entre el Ministerio de Salud, el Servicio de Salud Tarapacá, UC CHRISTUS y el Gobierno Regional de Tarapacá, entidad que financió la iniciativa.

La estrategia contempló el uso optimizado de la infraestructura y los equipos clínicos del Hospital Regional Dr. Ernesto Torres Galdames y del Hospital de Alto Hospicio. ☺